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В статье раскрывается понятие и сущность нового вида экстремизма — спортивного экстремизма в его администра-
тивно-правовом аспекте применительно к российскому и международному спортивному движению. Анализируются 
соответствующие статьи КоАП РФ, содержащие составы правонарушений экстремистской направленности и приме-
няемые в сфере спорта. Озвучены некоторые проблемы административно-правовой деятельности органов внутренних 
дел по противодействию спортивному экстремизму.
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The article gives the concept and essence of a new type of extremism – sports extremism in its administrative law aspect with 
regard to the Russian and international sports movement. The authors analyze the corresponding articles of the Administrative 
Offense Code of the Russian Federation containing constituent elements of extremist crimes and applied in sports. Some issues 
of the administrative law activities of internal affairs agencies in combating sports extremism are raised.
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